

Paráfrasis

Materia: taller del emprendedor

Lic. Cesar Alfredo Escobar

Presenta el alumno:

Jordani Escobar Aguilar

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: noveno.

Grupo: "D"

Frontera Comalapa, Chiapas; a 16 de Mayo de 2020.

El emprendimiento es una de las formas en que las personas podemos salir adelante, a través de la motivación y el talento, podemos desarrollar habilidades, para poner en práctica ideas que queremos verlas hechas realidad, estas pueden ser elaboradas por una persona o por un grupo de personas.

Estas ideas cuando son originales podemos decir que estamos entrando en un proceso de innovación, ya que pueden ser productos o servicios que ayuda a cambiar o a desarrollar nuevos hábitos en las personas.

El emprendimiento para que sea eficaz necesita estar sustentado de una manera lógica. Debe ser un proyecto viable, tanto financieramente como para el mercado al cual va llegar el proyecto. Esto garantiza que va permanecer en un tiempo determinado. Es ahí donde entra la parte de la legalización, cuando es una idea nueva, podemos sacarle una patente o registro mercantil, para su posterior explotación comercial, lo que equivale a sacarle ganancias económicas, para los propietarios de la idea.

Hay algunas características de las personas emprendedoras las cuales son ser sagaces, rebuscadores, inteligentes, saben relacionarse con las personas, encuentran oportunidades donde otros no la ven, son recursivos, saben gestionar los recursos logísticos, económicos y humanos para desarrollar su proyecto.

Cuando el emprendimiento es hecho por un grupo de personas, esta se materializa, cuando conforman una empresa todos trabajan en ella, aportando lo mejor de sus habilidades, entre ellas se encuentran las ideas, dinero, gestión, elementos técnicos, entregan su tiempo, y dedicación a la empresa que han conformado. Ellos venden sus ideas obteniendo recursos.

Parece entonces relevante que un tema que afecta el desarrollo de los países lo cual lleva a la necesidad de definición de políticas no se deje librado a un tratamiento no basado en la generación de conocimiento científico. En los últimos años, distintos estudios han aportado abundantes evidencias sobre la contribución de los nuevos emprendimientos al crecimiento económico, a la generación de puestos de trabajo y a la innovación. Eso ha llevado al interés de políticos y académicos en el proceso de creación de nuevos emprendimientos.

Las características de un emprendedor son de suma importancia ya que forjan a la persona y la distinguen del resto, claro está que entre más empresarios hay en un país va generando más crecimiento, más inversión, más productividad, más empleo y más riqueza. Todos elementos muy buenos para largo plazo y, en tiempos de crisis, muy necesarios. No solo eso, es la única forma sostenible de salir de la crisis.

Las características que más definen a un emprendedor y le dan un carácter único de tener la habilidad de sobresalir frente a los demás son:

La mayoría de los emprendedores lo son desde niños, sobresalen frente a los demás niños liderando y dando ideas nuevas al grupo de amistades afrontando todo tipo de situación.

La mayoría de los emprendedores tienen empuje excepcional, además de ser más liebre que tortuga hablando de manera coloquial, esto da referencia a que nuestro emprendedor siempre está un paso adelante que todos y siempre activo en cualquier tipo de actividad estando a la delantera todo el tiempo.

Los emprendedores son competitivos por lo cual siempre estarán al margen de todo cumpliendo con las expectativas de todo aquel que imponga alguna superioridad ante él.

Los emprendedores son tomadores de riesgos, siempre tomando decisiones arriesgadas tomando en cuenta los grandes beneficios que estos le traerán si todo resulta como lo tienen planeado.

Los emprendedores son incongruentes, algunas veces o la mayoría de veces no estará de acuerdo con los demás y tendrán que hacer las cosas a su manera.

Los emprendedores no pueden confiar en la disciplina para tener éxito, porque por lo regular no son disciplinados son un tanto rebeldes pero eso hace que tengan éxito, al romper ciertas reglas sobresalen ante los demás.

La labor empresarial es fundamental para salir de la crisis y no es fácil llevar a un proyecto empresarial a buen puerto. Por eso no ayuda nada tener que superar obstáculos tras obstáculos para poder hacerlo. Parte de estos obstáculos son las dificultades burocráticas para iniciar un nuevo negocio. Está claro que los gobiernos siempre quieren hacer cosas y siempre quieren que los veamos hacer cosas para sacarnos de la crisis.